



«China: Die neue Mitte der Welt? -

Erkenntnisse & Erfahrungen eines ehemaligen China-Korrespondenten»

Wohin geht Chinas Weg, und wie gehen wir damit um? Darüber spricht Pascal Nufer diesen Herbst in Schaffhausen, wo seine journalistische Laufbahn dereinst begann. Mehr als fünf Jahre berichtete Pascal Nufer fürs Schweizer Fernsehen SRF aus China, jetzt ist er zurück in der Schweiz. Er hat den kometenhaften Aufstieg von Chinas neuem starken Mann aus nächster Nähe beobachtet.

Nach den Grosserfolgen mit Jens Korte, Barbara Lüthi, Werner van Gent, Peter Gysling, Arthur Honegger, Patrik Wülser, Karen Naundorf sowie Henriette Engbersen wird Sie auch Pascal Nufer mit seinen Schilderungen begeistern und in den Bann ziehen.



Pascal Nufer war von 2014 bis Frühling 2019
China-Korrespondent von Schweizer Fernsehen SRF.
Nach der pädagogischen Hochschule im Thurgau und anschliessendem Medienkommunikationsstudium an der Universität Bern startete der Kradolfer seine journalistische Karriere als Radioreporter bei Radio Munot, bevor er erst über das damalige Radio DRS zum Fernsehen SRF wechselte. Als Co-Produzent war er 2012 massgeblich an der SRF-Dokumentation «Die Seidenstrasse» beteiligt.

Moderation: Dr. Matthias Wipf, Mitglied der SRG Zürich Schaffhausen sowie der Arbeitsgruppe Schaffhauser Vortragsgemeinschaft





Termin

Donnerstag, 14. November 2019, 18.30 - 20.00 Uhr

(Türöffnung: 18.00 Uhr)

Veranstaltungsort

Rathauslaube Rathausbogen 10 8200 Schaffhausen

Anmeldungen bitte bis 30. Oktober 2019

Eintritt

Für Mitglieder der SRG Zürich Schaffhausen kostenlos; für Nichtmitglieder CHF 10/Abendkasse.

Die Anzahl Sitzplätze ist beschränkt; um Anmeldung wird gebeten.

Herzlich laden ein:

Schaffhauser Vortragsgemeinschaft & SRG Zürich Schaffhausen Brunnenhofstrasse 22, Postfach 325, 8042 Zürich Telefon 044 366 15 44 oder info@srgzhsh.ch



Öffentliche Verkehrsmittel (ab Zürich HB)

direkt ab Zürich 17.05 oder 17.07 Uhr

Schaffhausen an 17.43 oder 18.04 Uhr

direkt ab Winterthur

Schaffhausen an 17.46 oder 18.01 Uhr

5 Minuten Fussmarsch bis zur Rathauslaube

Auto: Ausfahrt Schaffhausen Süd

Parkhaus Herrenacker